

CAPITANES®

BANORTE A PRUEBA

Colocar 3 mil millones de dólares en acciones en los mercados financieros parece una gran noticia.

Habla de la confianza de una empresa, pero siempre dependerá en qué momento se realice la operación.

Como recordará, la semana pasada, Grupo Financiero Banorte, con **Guillermo Ortiz Martínez** al frente del Consejo de Administración, anunció que quiere lanzar una oferta de acciones.

Para calificadoras como Moody's, que en México dirige **Alberto Jones**, no todo es color de rosa y hay riesgos.

La buena noticia, dice, es que ya está más claro para los inversionistas cuál es el camino que sigue el grupo para fondear sus recientes adquisiciones y otras deudas.

La mala es que Banorte es el principal generador de utilidades de todo el Grupo Financiero y, en caso de que no hubiera suficiente apetito de los inversionistas, el banco tendría que seguir soportando los compromisos de su matriz.

Sin duda, esta gran operación pondrá a prueba la habilidad de Ortiz y su equipo para demostrar que las compras son la estrategia válida para afianzar su presencia en el País.

Recuerde la reciente adquisición de 49 por ciento del negocio de pensiones y seguros que tenía Generali, una operación de 857 millones de dólares, además de la compra de Afore Bancomer por otros mil 600 millones de dólares.